"EL CRUZERO"

ROIS

Érase una vez dos niños que se dirigían todos los días a su colegio de la mano de su papá y mamá, todos los días camino al colegio tenían que cruzar una avenida muy transitada para llegar a su colegio y lo semáforos nunca servían entonces todas las mañanas era un caos cruzar por esa avenida, los hermanos ya estaban cansados de ver como los automovilistas no se detenían aún sabiendo que los que cruzaban en ese momento eran chicos que se dirigían a su colegio o personas de la tercera edad que tienen que cruzar de un lado a otro era imposible lograrlo mientras volteabas para ver si no venia un auto de repente por otro lado te salía otro o si no un moto taxi ya que los moto taxi están por todas partes a veces circulan hasta en sentido contrario o si no rebasando por todos lados toque y toque su claxon, no se que suceda pero todas las personas que circulan por esa avenida llevaban prisa nada las detiene y por la tarde a la hora de la salida sucedía lo mismo la falta de cortesía departe de los automovilistas provocaban congestionamiento, caos vial y accidentes era muy triste ver como la falta de cívica y la falta de cortesía afectaba a todos en general una tarde un moto taxi atropello a una jovencita que cruzo la avenida y el moto taxi en lugar de ayudarla y ver si se encontraba bien trato de huir, afortunadamente un señor que trabaja en el heroico cuerpo de bomberos se detuvo y le dijo que no se podía ir hasta saber que la jovencita estaría bien, llamaron a la ambulancia y se llevo a la joven nunca supimos como le fue a pero el moto taxi quería evadir su responsabilidad ofreciéndole a los policías una mordida para que no se lo llevaran los policías no cedieron y fue detenido, eso es solo alguno de tantos accidentes por falta de mantenimiento en los semáforos, tiempo después y de varias peticiones de que activarán los semáforos de esa esquina, fueron activados y todos estábamos felices solo que nuestra felicidad duro muy poco ya que ni con el semáforo los automovilistas se detenían era impresionante ver la falta de urbanidad y cívica por parte lo las persona, aún con el semáforo en rojo si alguno si se paraba no faltaba el abusivo que rebasaba por la derecha y se pasaba el semáforo con una falta de consideración por los demás y una falta de cortesía, provocando que las personas se enojaran y comenzarán entonces los insultos es muy triste ver como las personas en lugar de reconocer su falta al contrarió se enojan solo demostrando su falta de consideración, esta historia es para demostrar que no importa la raza, credo, condición económica o posición social si no tenemos educación, buenos modales, cortesía, trato amable y respeto; nunca podremos vivir en esta ciudad tan urbanizada y tan compleja, considero que para poder lograr vivir de una manera donde se respete el derecho pero también la obligación de las personas debemos educar simplemente educar, sin educación no hay nada, no debemos ser cómplices de las injusticias que se ven en nuestro alrededor debemos alzar la voz y pedir respeto pero también respetar, no podemos pedir lo que no damos es muy lamentable pero es así y solo así, desde nuestros hogares debemos comenzar, explicando a nuestra familia las obligaciones que como ciudadanos tenemos y también exigir que nuestro derecho como personas sean cumplidas, entonces y solo entonces viviremos mucho mejor.